

ESPAÑA

Andalucía Costa del Sol

📍 Málaga, Costa del Sol, Marbella

DESDE

781€

Vuelo directo desde **MADRID**

16/Mar-02/Nov 2025



AVIÓN



TRASLADOS



HOTEL



EXCURSIONES

Fecha de edición: 7 de mayo | Circuito

El precio final "desde" por persona en habitación doble incluye: avión ida y vuelta, estancia en hotel de la categoría y régimen elegido, traslados, seguro de viaje y tasas de aeropuerto. Precios basados en salida 2025-06-01, puede variar según tarifa y día. Condiciones generales según folleto. Plazas limitadas.

Andalucía Costa del Sol

 Circuito de 7 días

Itinerario



Día 1 - Domingo: Ciudad de origen, Costa del Sol

Llegada al aeropuerto de Málaga y traslado al hotel. Cena y alojamiento.



Día 2 - Lunes: Málaga

Estancia en el hotel en régimen de media pensión. Por la mañana realizaremos la visita de la ciudad de Málaga con guía oficial. Comenzaremos con una panorámica en autocar por la zona del puerto y la Farola, pasaremos por el paseo marítimo y el barrio de la Malagueta. Subiremos la colina de Gibralfaro, para llegar a su mirador, desde donde disfrutaremos de unas maravillosas vistas. Volveremos al centro para empezar la visita a pie por el casco antiguo de la ciudad. Durante este paseo disfrutaremos de las vistas exteriores de los monumentos más representativos de la ciudad como el Teatro Romano, la Alcazaba, el museo Picasso etc.. para terminar en la calle Larios, corazón de la ciudad. Almuerzo por cuenta del cliente y tarde libre para seguir disfrutando de la ciudad. A la hora acordada traslado al hotel y alojamiento.



Día 3 - Martes: Cuevas de Nerja, Frigiliana, Benalmádena

Estancia en el hotel en régimen de media pensión. Por la mañana realizaremos la visita a las cuevas de Nerja, una de las cuevas más espectaculares de España, declarada bien de Interés Cultural en 2006. Continuaremos hacia Frigiliana, uno de los pueblos blancos de Málaga con más encanto. Terminaremos la mañana en Nerja, ciudad turística conocida como el balcón del Mediterráneo. Tiempo libre para el almuerzo, por cuenta del cliente. De regreso al hotel realizaremos la visita a Benalmádena, pequeña pero hermosa ciudad que se ha convertido en una de las favoritas de los turistas, donde destaca su puerto deportivo, realizaremos una parada para visitar la Stupa de la Iluminación (templo budista). Regreso al hotel y alojamiento.



Día 4 - Miércoles: Costa del Sol

Estancia en el hotel en régimen de pensión completa. Día libre a disposición de los Sres. clientes.



Día 5 - Jueves: Ronda, Setenil de las Bodegas

Estancia en el hotel en régimen de media pensión. Salida hacia Ronda para realizar la visita con guía oficial de esta ciudad, cuyo casco antiguo fue declarado Bien de Interés Cultural. Tiene una disposición típica medieval e importantes reminiscencias árabes. Tiempo libre para el almuerzo por cuenta del cliente. Tras el almuerzo continuaremos hacia uno de los pueblos más originales de los pueblos blancos de Cádiz, Setenil de las Bodegas, donde destacan sus casas construidas bajo las rocas. Tiempo libre para pasear por sus tiendas, por su villa y para asomarse a sus miradores. Al finalizar la visita regreso al hotel.



Día 6 - Viernes: Marbella, Puerto Banús, Mijas

Desayuno en el hotel, por la mañana visitaremos la famosa villa turística de Marbella, lugar de veraneo de muchos famosos. Continuaremos el recorrido hacia Puerto Banús, impresionante puerto deportivo y uno de los principales focos de atracción turística del municipio. Regreso al hotel para el almuerzo. Por la tarde nos dirigiremos a Mijas, donde podremos recorrer su casco antiguo y algunos de los lugares de mayor interés, como la minúscula Plaza de Toros, dos iglesias de estilo mudéjar, restos de la antigua muralla árabe y el interesante santuario de la Virgen de la Peña. Al finalizar la visita, regreso al hotel, cena y alojamiento.



El precio incluye

- Avión ida y vuelta.
- Traslados aeropuerto – hotel – aeropuerto.
- Estancia de 6 noches en hotel 3*/4* en régimen según programa.
- Excursiones según programa.
- Visita con guía oficial en Málaga y Ronda
- Entrada a la Cueva de Nerja.
- Bebidas incluidas (agua y vino) en las comidas y cenas.
- Seguro de viajes básico.

No incluye

- Entradas, excursiones opcionales, guías locales no indicados en el itinerario como incluido (el guía acompañante en destino no está autorizado a desempeñar funciones de guía local y explicar en museos, monumentos y lugares públicos).
- Ningún servicio que no esté claramente especificado.

Hoteles previstos o similares

- **HOTEL 3*:**
H. Royal Costa, H. Parasol Garden
- **HOTEL 4*:**
H. Las Palmeras Affiliated by Fergus, H. Monarque Fuengirola Park, H. Bluesea AI
- Andalus, Gran hotel Costa del Sol

Nota El orden de las excursiones puede variar sin afectar al contenido. Las excursiones empezarán el lunes según itinerario publicado. Cuando el nº de pasajeros sea inferior a 12, se sustituirá el guía acompañante por un conductor guía y se realizará el circuito con minibus. Cuando la llegada de los clientes al hotel es posterior a las 21.00 h. el primer servicio será alojamiento.

Servicios de restauración Desayuno continental. Almuerzos y cenas servidos en mesa y a base de menú cerrados con primer plato, segundo plato, postre y pan. Los hoteles se reservan el derecho a modificar este servicio a tipo buffet sin previo aviso por necesidades operativas

Itinerario



Día 7 - Sábado: Costa del Sol, Ciudad de origen

Desayuno y tiempo libre. Traslado al aeropuerto y fin de nuestros servicios.

